



“¿A qué cargo aspira Arturo Zaldívar dentro de la 4T?”, diputado del PRD habló del futuro del ministro

El coordinador del PRD recordó que cuando Zaldívar fue ministro presidente de la Corte, ni AMLO ni Morena tocaron los fideicomisos de la SCJN

Por Omar Tinoco Morales



El coordinador de los diputados federales del PRD, **Luis Espinosa Cházaro**, consideró que **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea** renunció como ministro de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) para llegar a un cargo dentro de la 4T, con lo que se demostrará su cercanía con el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

El perredista recordó que cuando Zaldívar se desempeñó como ministro presidente de la Corte, ni el presidente de la República ni Morena tocaron los fideicomisos de la SCJN, pero desde que Norma Piña reivindicó la autonomía de Poderes, entonces se lanzó una ofensiva contra el Poder Judicial.